

Dites à Adidas : « Aucun fair-play sur une terre volée »

12 mars 2018

Campagne palestinienne pour le boycott académique et culturel d'Israël (PACBI)

Joignez-vous à nous pour demander à Adidas de mettre fin à son parrainage de l'Association israélienne de football, qui intègre des équipes basées dans les colonies israéliennes illégales, sur une terre palestinienne volée.

La grande marque de sport Adidas affirme qu'elle prend les droits de l'homme au sérieux. Pourtant, elle est l'un des principaux sponsors de l'Association israélienne de football (IFA), qui est impliquée dans des violations graves des droits de l'homme contre le peuple palestinien.

L'IFA permet aux clubs de football basés dans les colonies israéliennes illégales de participer à ses ligues et compétitions. Des centaines d'enfants palestiniens ont vu leurs écoles démolies, et les eaux usées des colonies de peuplement contaminent les terrains où ils jouent, tandis que de l'autre côté de la route, ils aperçoivent les vertes pelouses des terrains de football israéliens sur leur terre palestinienne volée. En vertu du droit international, les colonies israéliennes constituent des crimes de guerre. Le parrainage de l'IFA par Adidas blanchit totalement ces crimes.

Les clubs de football palestiniens ont demandé à Adidas de mettre fin à son parrainage de l'IFA.

Adidas se soucie beaucoup de sa marque – car si sa marque est affectée ses affaires sont affectées. Montrons à Adidas que ses clients fidèles à travers le monde cesseront de lui faire confiance et d'acheter ses produits si elle ne met pas un terme à sa complicité dans les violations des droits de l'homme.

Dites à Adidas de cesser de soutenir des crimes de guerre !

<https://bdsmovement.net/adidas>

Traduction : JPP pour BDS France